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□理事会

日 時 平成26年12月11日(木) 11時00分～12時00分

場 所 日野市民会館・３階第1会議室

■開 会 佐藤郁夫例会委員長

＜第４９回例会＞
日 時 ：平成２６年12月18日(木) 12:30～14:30

会 場 ：高幡不動尊 客殿2階

【出席報告】 会員総数 33名
本日の出席者 27名

出席率 81.82％
【配付資料確認】

■会長挨拶 鷲尾 昭夫会長

12月14日に総選挙が行われました。

結果はご承知の通りですが、投票率は戦
後最低の52.66％とのことです。有権者の

約半数が棄権したと云う事です。と云う事
は有権者の4分の１の賛同で過半数を制

することが出来ると云う事になります。有
権者数に占める得票数の割合(絶対投票

率)でみると、当選者の平均は26.91％、最も低い当選者
は14.64％だったとのことです。

安倍総理のいう“この道しかない”「この道」の行く先は
どこなのか、どういう道を辿るのかを見極めることは有権

者としての責任ではないでしょうか。
懸案はいくつもありますが、財政再建は焦眉の急であ

ると思います。福祉関係費用が年々増大していく中で消
費税アップで対応していこうとしていますが、本当にその

目的にあてられるのか心配です。
「入りを計り出を制する」ためには甘い言葉だけでな

く、そのために何を堪え忍ばねばならないか考えていく
必要があると思います。

今回の総選挙で、この点が今さらながら欠けているこ
とを思い知らされました。

□幹事報告 後藤 紀之幹事

1．全日本プロバス協議会理事に後藤一郎前会長が就

任されました。
2．12月3日(木)、東京多摩プロバスクラブ忘年会に大島

芳幸副幹事が出席しました。

にこにこワンコイン 佐藤郁夫例会委員長

安西 清様(東京飛火野RC)
久しぶりの参加、懐かしい思いです

後藤紀之幹事 ようやく任期が半分過ぎました。
あと半分、何事もないことを祈ります。

会長・鷲尾昭夫 幹事・後藤紀之
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篠原昭雄会員 創立5周年記念事業も実行委員の方々
のご尽力で良い意見が出され、だいぶ
まとまってきました。
年明けには実行計画を完成したいと思
います。ご協力をお願いします。

後藤一郎会員 馬齢を重ねていつの間にか79才。
感謝、感謝。今日から80才に一歩、一
歩です。

矢野凱弓会員 第6回ゴルフコンペで運良く優勝しまし
た。4連覇中の黒沢名人と同グロスです
が、ハンデ差の辛勝です。珍しいイーグ
ルも出て、とてもハッピーです。

渋谷文雄会員 今年一年無事に終わりそうです。
皆さんのお力添えに感謝して・・・・。

市川資忠会員 一年お世話になりました。
来年もよろしくお願いします。

土方尚功会員 21選挙区で自民候補が当選しました。
小田原きよし代議士には日野発展の為
頑張って頂きます。

泊谷時男会員 1月6日(火)9時～10時
テレビ東京「ありえへんで」の番組で“大
洋軒”が紹介されますので観て下さい。

曺 一男会員 3ヶ月ぶりの例会参加で申し訳ありませ
ん。

■委員会報告

○例会委員会 佐藤 郁夫委員長
次回例会は1月22日(木)第4木曜日の

例会になります。お間違いのない様にお
願い致します。下期年会費、新年会費
の徴収をさせて頂きますのでよろしくお
願い致します。

○情報委員会 小西 弘純委員長
委員会、理事会で校正を厳しくして頂

きましたが、にこにこワンコインのお名前
が明朝体になっております。本来はゴジ
ック体でしたが訂正してありませんでし
た。今後とも年に負けずに注意致します。

○会員委員会 中村代志子委員長
嬉しいお知らせがあります。
来年、新会員が増える予定です。
理事会で承認を得て、例会参加して

いただける様にご案内させて頂きます。
皆様といっしょに歓迎しましょう>
お楽しみに・・・。

本日の合計 10名 5,000円

累 計 61名 30,500円
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○研修委員会 横山 好忠委員長
今日の卓話は菊池会員が小金井カン

トリークラブでクラブコンペが行われまし
た時のビデオをご覧いただきます。
先月渋谷会員の卓話がありましたが、

一部訂正したいところがあるというお話し
です。渋谷会員からお聞き下さい。

○地域奉仕委員会 須藤 正義委員長
昨年5月に行われた新選組祭と7月に

行われたよさこい祭りの総括が日野市ま
ちおこし連絡協議会主催
で行われました。
土方さんが代表して出
席されました。

内容は、各部会より事業報告、決算報
告などありました。

同好会報告

○ゴルフ同好会 矢野凱弓同好会会長
会員１２名による第６回コンペが12月1

6日（火）相模原市・長竹ＣＣで開催され
た。
今冬は寒さの到来が早く、２～３ホー

ルは小雪もちらつく生憎の天気で、競技
はハーフで打ち切り。朝風呂に入り、昼
前には表彰式を始め、懇親昼食会で大
いに盛り上がった。

優勝は幸運なイー
グルの出た矢野氏、
準優勝が小島康義
氏、３位に田口氏。
特筆すべきはロング
ドライブ賞を傘寿の
横山氏、ニアピン賞
を７９．５歳の鷲尾氏
が取られた事。もう一

つのニアピンは渡辺夫人。最強実力者の黒澤氏はグロ
ス４１でベストグロスだがハンデ差で惜敗し、大会５連覇
はならなかった。
次回開催予定は６月１２日（金）と決定。
尚、来年の近隣３クラブ（八王子・多摩・日野）合同ゴ

ルフ会は当クラブが当番で、５月８日を候補日として渡
辺幹事が調整を進める。又、４月には恒例の日野３クラ
ブ（ロータリーとの合同）コンペがある予定。

○コーラス同好会 林 良健同好会幹事
会員皆様に「コーラス同好会」規約を

配付させていただきました。又、コーラス
同好会の指導をして頂いている柴田啓
介様の演奏会を12月21日に行います。
詳しくは配付資料でご確認下さい。

○創立5周年記念実行委員会
篠原 昭雄実行委員長

実行委員会は1ヶ月に1度開催してお
りますが、皆様に現在までの経過と現状
についての資料を配付させていただきま
した。
各部門共に順調に推移しております

が、皆様からのご意見などありましたらお聞かせ頂きた
いと思っております。

卓 話 菊池 昭雄会員

※「日野３クラブゴルフコンペ ビデオ放映」

私は５４歳のとき脳梗塞を発症しゴル

フを断れたが、以前、名立たる名門コ―
ス小金井カントリ―倶楽部でプレーをす

る機会があり、その素晴らしさに感動し
たのを忘れない。
10月2日、その思い出のコースで行わ

れた「日野３クラブコンペ」の模様をビデ
オ撮影したが、規制が厳しくて、１番Ｈ、１８番Ｈのサイド

とコンペルームだけが許可された。

当クラブの８名と安西さん（元参与）のプレーをピックア

ップし、賑やかなパーティはなるべくカットせずに３５分に
編集して観てもらった。親睦の実を上げているゴルフ同

好会に敬意を表し、機材のお世話をして下さった林会員
に感謝します。

○安西 清様(元参与・東京飛火野RC)
皆さんお久しぶりです。
今5周年の準備が始まり、1年経つの

も早いけど、もう5年経った月日の流れ
の速さを感じました。ゴルフも元気に恵

まれ、仲間に恵まれ沢山恵まれました。
今日のビデオを観ましても楽しい親睦

の場になりました。皆さん、良いお年をお迎え下さい。

誕生日スピーチ

○後藤一郎会員(誕生日12月18日)
小学1年生の時に太平洋戦争が始ま

り4年生の時に終戦となりました。
幼いながら、戦前、戦中、戦後の世の

中の急激な変貌を鮮明に記憶していま
す。今の子供達に“小学生の戦時体験”
の語り部に？

○曺 一男会員(誕生日12月29日)

後藤さんよりまるまる10年後です。こ
の例会に来ますと大先輩ばかりで、あま
りにもお元気です。他の集まりに行くと

“爺じ”と云われています。
来年も皆さんお元気で、よろしくお願

い致します。

■プロバスソング斉唱

■閉 会 後藤 紀之幹事

師走になると皆さんいろいろと忙しくなってきて、山本

副会長、大島副幹事がいらっしゃいませんので代役の
代役になりました。あと10日で今年も終わりになります。

皆様良いお年をお迎え下さい。
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